Rapport de Chris Gardiner, VPN au Manitoba et à la Saskatchewan, à la réunion de septembre 2019 de l'Exécutif national

Depuis que j'ai pris la relève de Dwight, j'exerce les fonctions de VPN depuis deux mois, huit jours et ce matin. Je me suis efforcé d'examiner la documentation sur les initiatives de mon prédécesseur et j'ai lancé le programme des bourses d'études régionales de cette année. Le comité des bourses régionales a fait son choix et les gagnant-e-s seront avisés des résultats la semaine prochaine.

En septembre, j'ai présidé la réunion du Comité national sur les centres d'appels avant de me rendre à Winnipeg pour donner une formation au personnel, travailler avec lui et rendre visite à deux des sections locales de cette ville. Même si son exécutif subira un important changement sous peu, la section locale du traitement du RPC au 280, avenue Broadway est stable et fait preuve d'un niveau de mobilisation impressionnant.

Les priorités comprennent deux fusions de sections locales de la région et la prestation d'aide à notre section locale des Programmes de Winnipeg qui n'a pas d'exécutif complet depuis des années. Les préparatifs ont commencé en vue de la conférence des président-e-s des sections locales qui aura lieu immédiatement après le congrès de la région des Prairies de l'AFPC en juin 2020. La sélection et l'inscription des délégué-e-s à ce congrès et au congrès national du SEIC sont des priorités qui approchent à grands pas.

De plus, les activités régionales normales de prestation d'aide aux dirigeant-e-s des sections locales, de communications et de traitement de griefs devraient m'empêcher de m'ennuyer.

Je ne saurais terminer ce rapport sur la région du Manitoba et de la Saskatchewan sans remercier notre personnel. Paula Nygaard est toujours prête à prêter main-forte.